Bayern Jugend VR 2024/25

Jugend 19 Landesliga Nordnordwest (Bayerischer TTV) Vorrunde

Spielbericht (genehmigt)



TTC Kist: DJK Gänheim - 6:4

09.11.2024, 10:00 Uhr

	Rang	Name, Vorname		Rang	Name, Vorname
1	1.1	Bembe, Richard	1	1.1	Krönert, Lukas
2	1.2	Möslang, Tamino	2	1.3	Lodko, Leon
3	1.3	Haas, Willy	3	1.4	Ortloff, Thomas
D1		Bembe, Richard/Möslang, Tamino	D1		Krönert, Lukas/Lodko, Leon
D2		-/-	D2		-/-

	TTC Kist	DJK Gänheim	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Bembe, Richard	Krönert, Lukas	8:11	9:11	11:6	11:7	11:9	3:2	1:0
	Möslang, Tamino	Lodko, Leon							
1-2	Bembe, Richard	Lodko, Leon	11:8	11:8	11:2			3:0	1:0
2-1	Möslang, Tamino	Krönert, Lukas	11:3	11:6	2:11	6:11	4:11	2:3	0:1
3-2	Haas, Willy	Lodko, Leon	6:11	11:9	13:11	11:5		3:1	1:0
2-3	Möslang, Tamino	Ortloff, Thomas	10:12	11:6	4:11	6:11		1:3	0:1
1-1	Bembe, Richard	Krönert, Lukas	4:11	11:6	12:10	4:11	3:11	2:3	0:1
3-3	Haas, Willy	Ortloff, Thomas	5:11	12:10	11:5	11:5		3:1	1:0
2-2	Möslang, Tamino	Lodko, Leon	9:11	11:5	11:9	11:7		3:1	1:0
3-1	Haas, Willy	Krönert, Lukas	5:11	6:11	2:11			0:3	0:1
1-3	Bembe, Richard	Ortloff, Thomas	11:8	11:5	11:6			3:0	1:0
				Bälle: 350:344			23:17	6:4	

Spielbeginn: 10:00 Uhr - Spielende: 12:40

Zuschaueranzahl: keine Angabe

Eine haarscharfe Niederlage setzte es im ersten von zwei Spitzenspielen in Folge gegen den Nachwuchs des Topvereins im Würzburger Süden (3. Bundesliga Herren). Schlüsselspiel in der Kister Schulturnhalle war am Samstag, 9. November, das Eröffnungsdoppel. Technisch versiert und selbstbewusst spielten Krönert/Lodko eine Zweisatzführung heraus, konnten diese jedoch nicht als Sieg zuendebringen. Beim 9-zu-10-Spielstand am Ende des fünften Satzes entschied ein Kantenball die Partie für die Gastgeber. In den Einzeln setzte sich Lukas Krönert in zwei harten Wettkämpfen durch und dominierte den dritten gegen das Nachwuchstalent aus dem BTTV-Jugend-12-Kader, den neunjährigen Willy Haas. Gegen ihn unterlagen sowohl Leon Lodko als auch Thomas Ortloff. Während Ersterer auch den beiden anderen Gegnern die Hand reichen musste, überraschte Letzterer nach einer weiteren Niederlage mit einem von körperlicher Energie und starkem Willen getragenen Sieg. So war es am Ende das Doppel, das den Punkt kostete. Durch die Niederlage ist das Tor zum Aufstieg in die Bayernliga nur noch einen schmalen Spalt offen. Am nächsten Samstag ist Kist in Gänheim zu Gast. Dann kann der Spalt geweitet werden.